
 

 

 

１０月３日（木）本校視聴覚教室において、株式会社 FRIME代表取締役 藤村 貴志 氏をお

招きしキャリア教育に関する講演をしていただきました。この講演は、職業に対する理解を深め、

勤労観や職業意識を高めることを目的としており、話を聞くことで「読書の大切さを改めて実感

した」「アウトプットをするようにしていきたい」と生徒は感想を述べており、職業について深

く考える良い機会になったようでした。 
 

   

   講師の藤村先生              真剣に話を聞く生徒 

 

  

    質問する生徒      生徒代表お礼のことば 


